

de la population du globe, soient représentées ici." J'ai alors expliqué ce que nous considérons comme base raisonnable et juste solution pour le règlement du problème de la représentation de la Chine continentale à l'ONU. Quoique nous ayons été déçus par l'accueil réservé à nos suggestions, nous persistons à croire qu'elles constituent une solution juste et raisonnable au problème de la représentation de la Chine. J'espère aussi que la question des relations entre les Nations Unies et les états non membres sera réexaminée et j'accepte la suggestion qu'a fait le Secrétaire général dans son rapport annuel quant au statut d'observateur.

CONCLUSIONS

Me permettez-vous en terminant, Monsieur le Président, de faire brièvement allusion aux célébrations du Centenaire qui se terminent en mon pays. L'EXPO 67, qui se tient à Montréal, a pour thème "Terre des Hommes". L'Expo a renouvelé la confiance des Canadiens en leur capacité d'accomplir de grandes choses en travaillant ensemble et de régler eux-mêmes leurs propres problèmes. Cette réalisation a enthousiasmé nos nombreux visiteurs, a contribué à leur révéler l'unité de l'homme et sa diversité, ses buts communs et son génie créateur. L'Expo a illustré par son dessein comment les modes de vie et la fierté nationale de chacun peuvent s'insérer dans un plus grand ensemble, servir au bien commun. Telle doit aussi être la première tâche de notre Organisation: réconcilier des intérêts nationaux divergents dans le sens du bien commun défini pour tous dans la Charte.